

## Urge plan hídrico para enfrentar escasez de agua: Legorreta

FRANCISCO MONTAÑO

REPORTERO

Jorge Legorreta, presidente del Partido Verde Ecologista de México en el DF, propone un plan hídrico que contemple los conflictos de escasez de agua frente a los cambios climáticos que aquejan a la ciudad.

Además, planteó que se otorgue mayor presupuesto para trabajos de mantenimiento, destinar inversión para la construcción de obras de desagüe y contar con la infraestructura necesaria para la cosecha de lluvia.

Calificó de "paradójico e incongruente" que la metrópoli esté sumergida en una catástrofe de pérdidas materiales y humanas por las inundaciones ocurridas en días pasados, cuando todo el año se ha padecido escasez de agua.

El también senador ecologista recordó que el colapso de la tubería en Valle Dorado, en el municipio mexiquense de Tlalnepan-tla, se produjo por exceso de presión de agua acumulada en el río San Javier y los más de 40 años de ese conducto.

Tras recordar que "las desgracias materiales y humanas fueron cuantiosas", dijo que es necesario intensificar acciones, "pues las plantas de bombeo que ha construido el gobierno local son insuficientes si no se integran a un plan completo que vislumbre los conflictos y el contexto de la ciudad".

Explicó Legorreta Ordorica que el sistema de drenaje no está diseñado para responder a los cambios climáticos, pues el ducto averiado fue por la incapacidad de responder a un caudal de 100 metros cúbicos de agua, pues está planeado sólo para 80 metros.

Dio a conocer que entre los factores que llevan a inundaciones graves en la ciudad es la sobre explotación de mantos acuíferos, la pérdida de pendiente del Gran Canal y los tiraderos clandestinos que reducen la capacidad de desagüe.

Angélica Chacón, secretaria de Medio Ambiente del PVEM capitalino, destacó la importancia de echar andar un programa de absorción, captura y almacenamiento de agua de lluvia.



Falta de agua empieza a causar problemas en la capital del país.

